
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 4278/2021

Indico estudo visando a possibilidade de 
criação de Ciclofaixa no Parque Botânico. 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 

entendimento com o setor competente, no sentido de que se realize estudo visando a 

possibilidade de criação de Ciclofaixa no Parque Botânico, situada na Rua Dr. Gennaro 

Granata, bairro Jardim Botânico ou em seu arredor, bem como informação sobre a 

existência de algum estudo para criação de ciclovia que interligará alguma via do parque à 

de Bueno de Andrada.

A solicitação se faz necessária em face de pedidos feitos por usuários do 

parque que alegam a falta de uma ciclofaixa para os passeios de bicicleta. O parque é um 

espaço público utilizado por toda sociedade civil por muitas vezes sendo destinado ao lazer, 

prática de esporte, etc.

A criação de uma ciclofaixa no Parque Botânico tem como um dos propósitos 

incentivar o uso da bicicleta que vem ganhando espaço na sociedade, bem como, dar uma 

segurança aos pedestres e ciclistas do parque.

Por outro lado, andar de bicicleta é uma atividade prazerosa e saudável, seja 

quando realizada individualmente ou em grupo, com os amigos e/ou familiares. Sendo 

assim, a ciclofaixa colabora pra quem quer fazer atividade e levar uma vida mais saudável, 

além de maior segurança para os usuários do parque.

Vale indagar sobre a existência de algum estudo que interligará alguma 

ciclovia do parque à de Bueno de Andrada, há algum estudo em andamento?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 29 de setembro de 2021.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

FABI VIRGÍLIO, EMANOEL SPONTON, LUNA MEYER
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